

Actividades

AME

Resultados concurso fotográfico foto-otoño'2016

El pasado 7 de enero se publicaron en las distintas plataformas de la AME los resultados del concurso fotográfico "Foto-otoño'2016", convocado conjuntamente por la AME y Tiempo.com, con la colaboración de ediciones Desnivel.

Como siempre, cada participante podía presentar como máximo hasta tres fotografías, tomadas cada una de ellas en cada mes del concurso (septiembre, octubre y noviembre). Se presentaron más de un centenar de fotografías. El comité seleccionó, de entre las que cumplían las bases, un total de 72, que quedaron expuestas en el álbum del concurso y pasaron a las votaciones del jurado, cuyos miembros emitieron sus valoraciones durante la segunda quincena del mes de diciembre.

Las fotografías que obtuvieron mayor puntuación de cada mes del concurso se pueden ver en la sección de fotografía de este mismo número de Tiempo y Clima, como "Las Fotos del otoño". La fotografía ganadora del concurso fue la titulada "Mammatus y arcoíris en una tormenta de septiembre", de Agustí Descarrega Solà, que de esta forma se estrenaba en estos concursos, y que fue la foto del mes de septiembre. El segundo puesto recayó en la fotografía "Monstruo self-cloud", de José Miguel García García (foto de noviembre), y la tercera foto más votada fue "A los pies del arcus" de Enric Navarrete Bachs. La foto más votada del mes de octubre fue "Espectro de Brocken en el abismo", de Emili Vilamala Benito.

Concursos meteo-reportaje, meteo video y foto invierno

A la hora del cierre del presente boletín, estaba a punto de terminar el plazo de participación en los concursos Meteo-reportaje y Meteo vídeo, y ya se habían recibido gran cantidad de trabajos, algunos de gran calidad y que, un año más, van a dificultar enormemente la tarea del jurado.

Asimismo, las bases del siguiente concurso trimestral Foto invierno'2017 estaban a punto de ser publicadas. La única novedad afecta a la forma de participación que, al igual que el Meteo-reportaje, pasa a ser mediante un formulario que se puede abrir en este enlace.

<https://form.jotformeu.com/formtoconcursosame/concursosotrimestrales>

El formulario deberá ser enviado antes de que acabe el plazo de participación, el próximo día 10 de marzo. Al concurso podrán presentarse fotografías tomadas durante los meses de diciembre de 2016 y enero y febrero de 2017. Las imágenes habrán de subirse a la Galería Foto meteo de la AME. La fotografía ganadora recibirá un premio del 150 euros en metálico.

CONVOCATORIA DE ELECCIONES A LA JUNTA DIRECTIVA DE LA AME

Conforme a lo estipulado en la circular de convocatoria de Elecciones AME 2017, publicada en el anterior número de este Boletín, el pasado día 22 de diciembre de 2016 la Junta Directiva proclamó la candidatura que concurrirá a estas elecciones, formada por los doce socios que han expresado su propósito de participar en ella.

Como ya se indicó, el número de puestos a renovar son doce (todos) y los socios podrán votar por correo eligiendo, sin ninguna otra restricción, entre los candidatos incluidos por la Junta en la candidatura. Confiamos en que la circunstancia de que el número de puestos a proveer coincida con el de candidatos, no desanime a nadie a votar, dado el apoyo moral que supone para la nueva Junta contar con la mayor participación posible.

La Junta Directiva publicará en la página web: www.ame-web.org, y remitirá por correo (acompañando a la revista TyC nº 55) a los socios antes del día 20 de febrero la circular de convocatoria y documentación aneja a la Asamblea General Ordinaria. Envío que incluirá también el material necesario para que los socios puedan ejercer su derecho al voto (instrucciones, hoja de acreditación, papeleta de voto, sobre sepia para la papeleta y sobre blanco para envío a la AME).

Como hemos hecho en otras ocasiones, a continuación incluimos las presentaciones de los candidatos proclamados por la Junta Directiva.

CANDIDATOS PROCLAMADOS POR LA JUNTA DIRECTIVA



Roberto Brasero Hidalgo

Antena3 TV. Madrid

Para mí resulta un honor poder compartir un lugar con aficionados y profesionales que vuelcan su sabiduría y dedicación en este apasionante mundo meteorológico que compartimos y del que todavía creo que quedan rincones por descubrir y veredas por las que transitar. De los variados campos que abarca nuestra pasión común, hay uno, el de la comunicación, donde quizá pueda resultar útil mi experiencia. Ojalá podamos compartir nuestro tiempo intercambiando ideas, investigando y colaborando, sin imposiciones artificiales, para dar a conocer nuestro mundo... al resto del mundo. Con esas ilusiones me presento como candidato a la Junta Directiva de la AME.

Alejandro Lomas González

Meteorólogo del Estado. AEMET, Madrid

De toda mi trayectoria profesional he sacado un interés por la meteorología cada vez mayor que creo comparte mucha gente ajena a nuestra profesión. Esa posibilidad de proyección hacia fuera, de dar a conocer todas las facetas de la meteorología, no sólo las directamente científicas, nos puede enriquecer a nosotros y darnos más presencia en la sociedad. Los medios para llegar a ese objetivo consistirían en aprovechar las capacidades de internet y de las redes sociales para proyectarnos al exterior. Evidentemente acompañado del trabajo y de los conocimientos de todos los que ya formamos parte de la asociación.



Rubén del Campo Hernández

AEMET Madrid

Me presento de nuevo a las elecciones para renovar la Junta Directiva de la AME con el mismo propósito que hace dos años: fomentar la divulgación de la meteorología a través de los canales tradicionales (boletín, jornadas, conferencias, etc.) y de las nuevas tecnologías, especialmente las redes sociales. También considero de gran importancia fomentar los concursos de fotografía y vídeo entre los socios y aficionados en general. Con la experiencia adquirida en los dos últimos años como miembro de la Junta confío en poder desempeñar estas y otras tareas en las que se requiera mi colaboración de manera más eficaz.

Pilar Lamela Prieto

AEMET, Madrid

Pertenezco al cuerpo de Diplomados de Meteorología del Estado y soy socia de la AME desde hace varios años. Sin embargo, posiblemente porque mi formación de licenciada en Química-Física, sea algo lejana de la Meteorología, nunca pensé en presentarme a ninguna Junta Directiva. Lo hago ahora porque me han convencido de que puedo ayudar en aspectos administrativos del proyecto, tan necesarios para el buen funcionamiento del mismo y porque me apetece mucho formar parte de algo tan importante e interesante para tanta gente.



José Antonio López Díaz

Meteorólogo del Estado. AEMET, Madrid

Mi actividad profesional como meteorólogo ha estado principalmente orientada hacia la climatología, y en los últimos años he sido miembro de la Junta Directiva de la Asociación Española de Climatología (AEC). Desde este puesto he intentado fomentar la colaboración y acercamiento entre la AEC y la AME, que además de natural por la afinidad entre la meteorología y la climatología, ofrece ventajas en los tiempos austeros que corren. En la AME quiero trabajar por consolidar y mejorar en lo posible la revista Tiempo y Clima. También contribuir a aumentar la presencia de la AME en la sociedad, en particular en los temas candentes relacionados con el clima y sus cambios. Nuestra asociación puede y debe ser un referente en España para el tratamiento serio y profesional de estas cuestiones.

Javier Alastrue Tierra

Meteorólogo jubilado, Madrid

Quisiera contribuir a que se incorporen a la AME muchos compañeros, que están en la fase de jubilación, pero que se sienten todavía ligados a la meteorología en general y a la AEMET-INM en particular. Para ello propongo hacer, con el apoyo de muchos de esos compañeros, una historia de las personas que han pasado por las diversas unidades de los organismos de la meteorología oficial, es decir, INM y AEMET. Dichas fichas por unidad se irían realizando y publicando como separatas en la revista de la AME. Espero que sea una tarea colectiva, para la satisfacción de sus miembros.



CANDIDATOS PROCLAMADOS POR LA JUNTA DIRECTIVA



Fernando Bullón Miró
AEMET, La Palma

Me presento por primera vez a la Junta Directiva, con la intención de seguir trabajando en las actividades de la AME relacionadas con la fotografía que vengo coordinando desde hace años, tales como los concursos y la galería Fotometeo. Espero que entre todos logremos mantener y dar más impulso a estas actividades que tan buena acogida tienen siempre entre los aficionados, y que dan una gran visibilidad a nuestra asociación. Así mismo espero poder colaborar y aportar ideas en las demás tareas de divulgación que lleva a cabo la AME.

Virginia Palacio Bru

Licenciada en Ciencias Físicas. TECNALIA. Vitoria-Gasteiz

Llevo más de nueve años en el mundo de la meteorología, trabajando en predicción meteorológica y en la difusión del tiempo a través de medios de comunicación como la radio e internet (redes sociales). En todo este tiempo he podido observar que la unión de la ciencia y la divulgación científica es imprescindible para acercar la información a una población vulnerable en muchas ocasiones a los fenómenos adversos y, por lo tanto, cada vez más exigente a la hora de conocer lo que sucede en la atmósfera. Me gustaría formar parte de la Junta Directiva porque creo que podría aportar nuevas ideas y proponer nuevos retos.



Enrique Sánchez Sánchez

Profesor del Área de Física. Facultad Ciencias Ambientales y Bioquímica, UCLM, Toledo

Presento mi candidatura para renovar mi presencia en la Junta Directiva de la AME, tras los dos primeros años de pertenencia en el anterior periodo que ahora concluye. Con la experiencia adquirida, y la satisfacción de haber podido contribuir modestamente a las actividades recientes de la AME, quiero ofrecer mi continuidad en dicho trabajo, para poder seguir aportando un enfoque académico, docente y científico que desde la Universidad se lleva a cabo. También para poder seguir reforzando la imprescindible interacción entre todos los grupos, entidades y personas interesadas en la meteorología, su divulgación y su mejor conocimiento, en el cual la AME tiene un papel relevante.

Alejandro Roa Alonso

Meteorólogo. AEMET, Madrid

Me presento para formar parte durante un segundo ciclo de dos años, y tras la grata e intensa labor llevada a cabo durante el periodo 2015-2016, de la Junta Directiva de la Asociación Meteorológica Española con la intención de contribuir a la divulgación de la ciencia meteorológica, tanto en su estado actual como desde el punto de vista histórico, por medio de nuestra revista trimestral y de nuestros congresos bienales, así como de las redes sociales.



Ricardo Torrijo Murciano

Meteorólogo. AEMET, Madrid

Ingresé en el INM al final del pasado siglo y desde entonces he desempeñado diversos puestos. En estos años he sido testigo de la gran importancia de la meteorología y la climatología para la sociedad, de los interesantes, y muchas veces no suficientemente aprovechados ni reconocidos por desconocidos, trabajos que a diario realizan mis compañeros, así como de su valioso conocimiento y experiencia. Me gustaría continuar apoyando la gran labor de la AME, como intermediaria entre los profesionales y los afectados e interesados por el tiempo y el clima, para seguir mejorando esta situación, así como ayudar a que la AME sea cada vez más conocida y a promover el interés por participar y por afiliarse entre la "comunidad meteorológica".

Fernando Aguado Encabo

Meteorólogo jubilado. Madrid

Tras disfrutar un tiempo de las mieles de la jubilación, vuelvo a presentar mi candidatura en las elecciones de la AME con la intención de ayudar en lo posible al nuevo presidente y demás miembros de su Junta Directiva al logro de los fines de la asociación durante los próximos dos años. Ocasiones para ello pueden ser el apoyo a las tareas administrativas, el sostenimiento de la estupenda calidad que tiene el boletín o la organización de unas próximas jornadas científicas que estén al nivel de las últimamente realizadas, además de los proyectos que la nueva Junta decida acometer.

